



## María Séiquer Gayá

Contexto sociocultural de la Restauración Borbónica (1874-1931), de la Segunda República (1931-1936), y de la dictadura franquista (1939-1975).

Nació en Murcia, 1891. Falleció en Murcia, 1975.

Fundadora de la Congregación de Hermanas Apostólicas de Cristo Crucificado.

Casada.



ES MEMORIA COLECTIVA POR:

*Su labor en fundar una institución religiosa que desempeñó una labor social y asistencial importante.*

La murciana María Séiquer Gayá fue una de las dos fundadoras de la Congregación de Hermanas Apostólicas de Cristo Crucificado, conocida popularmente como «Monjas de Villa Pilar». La influencia de esta nueva orden en el núcleo poblacional de El Bojar (Beniaján) hizo que se creara un pequeño convento, desempeñando una importante labor social y asistencial.

BIBLIOGRAFÍA: AA.VV. (2016). *Beniaján y sus gentes. Un paseo por la memoria*. Ayuntamiento de Murcia, Concejalía de Cultura.